



ERÖFFNUNG | OPENING

Mit Glanz und Grandezza | With splendour and grandeur

Es tut sich wieder was in Bad Gastein!
Das renommierte Wiener Architekturbüro BWM Designers & Architects lässt im Auftrag der Hirmer Immobilien den Glanz des Straubingerplatzes in Bad Gastein wieder aufleben - Geschichte wird so bewahrt und mit neuen Elementen würdig ergänzt. Das zwischen 1791 und 1888 erbaute Ensemble Hotel Straubinger, in dem Top-Koch Eckart Witzigmann einst kochen lernte, prägt seit jeher das Zentrum des beliebten Kurortes und steht unter Denkmalschutz. Mit viel Expertise, Behutsamkeit und Herzblut werden die direkt am Wasserfall gelegenen Hotels renoviert und im Herbst 2023 unter der Marke der Travel Charme Hotels & Resorts eröffnet.

Things are happening again in Bad Gastein! The renowned Viennese architectural firm BWM Designers & Architects has been commissioned by Hirmer Immobilien to revive the splendour of Straubingerplatz in Bad Gastein - history is thus preserved and dignified with new elements. Built between 1791 and 1888, the ensemble Hotel Straubinger, where top chef Eckart Witzigmann once learned to cook, has always shaped the centre of the popular spa town and is a listed building. With a great deal of expertise, caution and heart and soul, the hotels located directly at the waterfall will be renovated and opened in autumn 2023 under the Travel Charme Hotels & Resorts brand.

travelcharme.com